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みなさんこんにちは！ 

次世代ユネスコ国内委員会委員長の小林真緒子です。 

次世代ユネスコ国内委員会ではこれまで多くのユネスコ関係者の皆様に御協

力いただきながら、政策提言や海外ユースとの意見交換等を通して、ユースが主

体的にユネスコ活動に参画する方法を模索してまいりました。 

その中で、国内外ともにユースの声に対する注目度が高いことを実感してお

り、今後はユースがユネスコ活動に主体的かつ”継続的に”関わることのできる

仕組みづくりに取り組んでいければと思っております。 

私は自身の一般社団法人で中学校や高校において SDGs 教育を実践している

経験から、ESD（持続可能な開発のための教育）の推進に貢献したいと思い参

画をしました。 

私たちと共にユネスコ活動の魅力をユースからユース、さらに幅広い世代へ

伝え、活動の輪を広げていくメンバーと出会えることを心待ちにしておりま

す！ 

 

委員長 小林 真緒子 

 

 

 

 

次世代ユネスコ国内委員会が正式に発足してから来年が 2 年目となります。 

手探り状態で始まったこの委員会も、これまで積み重ねてきた活動とそれを

通じたユネスコ関係者からの御協力もあり、やっと地に足がついてきました。 

未来への構想を描くだけでなく、そこに向かってより現実的なアクションに

移っていくのが来年以降のフェーズとなりそうです。 

ユネスコ活動の活性化やユース世代の巻き込みだけでなく、その先にある社

会課題の解決やサステナブルな社会の実現に向けて、自身の問題意識や経験、他

者とのコラボレーションを活かして積極的に参加いただけるメンバーを歓迎し

ます。 

 

副委員長 沖田 広希 

 


